



Erste Fremdsprache



Sprachenwahl
Sprache
Shakespeare
discipuli
Cäsar
Hello!
Latein
Rom
Englisch
Lerntyp
sprechen
WHG
Salvete!
Grammatik
discipuli

Die Wahl der ersten Fremdsprache

Die erste Entscheidung, die für Ihr Kind beim Übertritt an unser Gymnasium zu treffen ist, betrifft die zu erlernende 1. Fremdsprache.

Am Werner-Heisenberg-Gymnasium können die Schülerinnen und Schüler zwischen Englisch und Latein als erster Fremdsprache wählen.

Hierfür möchten wir Ihnen eine Hilfestellung anbieten.

Gründe für Latein als 1. Fremdsprache

- Latein ist klar, logisch, übersichtlich und spricht damit eher den Lerntyp an, der an der Struktur interessiert ist.
- Die lateinische Sprache erzieht von Anfang an zu Genauigkeit und systematischer Arbeitshaltung.
- Latein ist eine sehr gute Basis für das Verständnis grammatischer Strukturen sowohl in der deutschen Sprache als auch beim Erlernen anderer Fremdsprachen.
- Latein ist eine Hilfestellung in nicht-sprachlichen Fächern, da es das Verständnis von Fremdwörtern in Fachsprachen erleichtert und das strukturelle Denken übt.
- Die Inhalte des Lateinunterrichts bilden die Grundlage für das abendländische Bildungsgut.

Latein



Englisch



Gründe für Englisch als 1. Fremdsprache

- Die Schülerinnen und Schüler führen die Fremdsprache von der Grundschule in der 5. Jahrgangsstufe direkt weiter.
- Den Kindern sind viele Begriffe des Englischen aus ihrem Umfeld bereits vertraut.
- Englisch ist in der Praxis schnell einsetzbar, die Kinder lernen „fürs Leben“.
- Die Fremdsprache wird im Unterricht gesprochen, dabei wird das Mitteilungsbedürfnis dieser Altersstufe gefördert.

